

## Wagub Sulteng Datangi Dua OPD ini Minta tingkatkan pelayanan ke Masyarakat

Patar Jup Jun - PATAR.JURNALIS.ID

Aug 24, 2021 - 22:34



*Tampak Wagub sedang berbincang hangat*

Sulawesi Tengah, Wakil Gubernur Sulawesi Tengah (Sulteng) Drs. Mamun Amir, mendatangi dua OPD lingkup Pemprov Sulteng yakni, pada Dinas Kelautan dan Perikanan yang disambut langsung Kepala Dinas (Kadis) Arif Lajutba. Selasa (02/08/2021)

Wagub menanyakan langsung kedisiplinan para pegawai, dan meminta agar Pejabat dan Staf harus disiplin melaksanakan tugas, dan yang dimaksud WFH adalah Staf, kalau pejabat harus melaksanakan tugas di kantor .

"Agar fungsi Dinas Kelautan dan Perikanan dapat ditingkatkan guna meningkatkan Kesejahteraan dan pengentasan pengangguran, sehingga kedepan diharapkan pemberian bantuan kepada Nelayan berupa katingting untuk dievaluasi kembali karena hal tersebut tidak dapat memberikan dampak besar yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat," Ucapnya.

Pada kesempatan tersebut, Wagub meminta agar nelayan diberikan bantuan Kapal Besar, berbentuk kelompok Nelayan, setelah kelompok nelayan terbentuk barulah kapal besar dapat diberikan kepada Kelompok, selanjutnya Dinas Kelautan dan Perikanan melakukan pembinaan.

Wagub juga menyampaikan agar lebih ditingkatkan lagi Pengawasan laut karena maraknya kejadian transaksi jual beli ikan di tengah laut termasuk pencegahan Illegal fishing.

Kemudian Wagub Drs.Mamun Amir , didampingi Plt. Stap Ahli Bidang Perekonomian dan Pembangunan melanjutkan kunjungannya ke Dinas Nakertrans Sulteng, Wagub disambut sekdis dan pejabat pada Dinas Nakertrans.

Ditempat tersebut Wagub menyampaikan bahwa kedepan agar ditingkatkan koordinasi dalam rangka pembangunan transmigrasi karena banyak kewenangan yang harus terlibat dalam Peningkatan pembangunan Transmigrasi dan Wagub juga minta agar OPD tersebut mengambil peran strategis dalam rangka menurunkan angka Pengangguran dan menurunkan angka kemiskinan .

Diakhir penyampaian, Wagub berpesan agar pemerataan Pembangunan sesuai Visi dan Misi Gubernur dan Wakil Gubernur harus diwujudkan melalui Program 100 M/Kabupaten dan Kota setiap tahun .

(Patar JS/Biro Adm)